
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

      

 

 

 

 

 

 

 

協力し合って 全力で走り切れ 桜水っ子  －令和４年度 運動会－      

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

須賀川市立第一小学校 学校だより No.３ 運動会特集号          令和 ４年 ６月 ２日 

                               

 

 

 

学校内の草花（６月） 

【教育目標】 何事にもすすんで取り組み、気概をもって立ち向かう、心豊かな児童の育成をめざす 

○ 心の豊かな子ども（交流）  ○ 健康でたくましい子ども（挑戦）  ○ 意欲的に考える子ども（自立） 

いかがでしたか？子どもたちの精一杯の頑張りの様子。一人一人が持てる力を存分に発揮し、自分自身のために、また、学年の友だ

ちと心を一つに頑張ることができた運動会でした。 

新型コロナウイルス感染症の影響で今年も様々な制限の中で運動会を実施したわけですが、ＰＴＡの皆様の協力により、充実した運動

会を実施することができました。５月のさわやかな風を身体に感じながら、子どもは思いっきり体を動かすことができました。このことに職員一

同、大きな喜びを感じています。 

運動会の子どもの頑張る姿が、子どもの今後の成長の大きな力になるのだということを心にとどめ、今後も子ども 

たちの力がさらに生き、実を結ぶような教育活動を展開してまいります。 

引き続き保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。（須賀川市立第一小学校長 菅野 哲哉） 

 

はじめの言葉 
今日は楽しみにしていた運動会です。みんな力いっぱい頑張

ります。♪エイ、エイ、オー♪お父さん、お母さん、おじい

ちゃん、おばあちゃん、応援よろしくお願いします。 

須田芽生さん 猪合永夏さん 鈴木颯太さん 佐藤璃一さん（ともに1年） 

宣誓 
ぼくたち第一小学校児童は、桜水っ子の心を大切にし、勉強や運動に一生懸命取り

組んでいます。   

今日は、私たちにとって小学校最後の運動会。この日を楽しみにしていました。          

ぼくたち、私たちは最後まで諦めず、精一杯運動に取り組み、みんなが笑顔になれ

るよう頑張ります！ 

児童代表 ６年 大瀧 弘毅  藤田捺々実 
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いができるように 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜お詫び＞ 前号でＰＴＡ役員等のみなさんの紹介をいたしましたが、誤りがありましたのでお詫びの上、訂正いたします 

                               

                                      

 

 

学年だよりから見つけた教員や子どもの感想などの抜粋です 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲ 職員も楽しく！     

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

＜１年＞ たくさんの応援をありがとうございました。全力で走る、友だちを応援する姿に、お子さんの成長を感じること

ができたことと思います。（「学年だより」より） 

＜２年＞ 少し緊張した様子で入場し、開会式、ラジオ体操を行いました。昨年度より上手に行えたラジオ体操、一生懸命

走った５０Ｍ走、ひらひらの花を付け精一杯踊ったダンス「やってみよう」。一つの行事を頑張ったことで、大きく成長する

ことができたと思います。（「学年だより」より） 

＜３年＞ 競技や応援に一生懸命取り組みました。これからの学校生活につながる大切な一日になったのではないかとおも

います。（「学年だより」より） 

 １００Ｍ走がもう少し長ければ１位をとれたと思いました。１位になったたけるくんは、すごいなと思いました。チャン

ス走では、運動会の日におすしを食べに行く予定だったので、すしにしました。当たる気満々でゴールを見ていたら、はず

れました。１年生のころから３位だったので、２位がとれてよかったです（３年 笊畑奏志さん） 

＜４年＞ よさこいは「動きと心を合わせること」を練習から取り組んできました。なるこの音が校庭に響き渡り、迫力の

あるすばらしい踊りでした。演技後にお家の方から大きな拍手をいただき、子どもたちも精一杯やりきり、達成感にあふれ

るすがすがしい表情でした。担任一同も感動しました。運動会で学んだ「動きと心を合わせること」「さいごまであきらめな

いで頑張る心」をこれからの学校生活で生かしていくことができるよう指導していきます。（「学年だより」より） 

＜５年＞ これまで練習した成果を発揮し、力一杯走りました。閉会式の姿、応援の仕方など、とても立派な姿が見られま

した。運動会を通して学んだ「最後まであきらめないでがんばること」「開閉会式では、指揮台に向かって話を聞くこと」「大

きな声を出さないけれど、心から応援すること」等を今後の学校生活に生かせるようにしていきます。（学年だよりより） 

＜６年＞ 小学校生活最後の運動会が無事終わりました。運動会の係の仕事では、最高学年としての自覚を持ち一生懸命取

り組む姿が見られました。子どもたちには、一つ一つの経験が自分の成長につながっていくと 

いう話をしています。明日からの活動に生かしていければと思います。（「学年だより」より） 

＜さくら・ひまわり＞ 運動会では大変お世話になりました。練習してきたことを生かして、 

一生懸命に頑張っている姿をたくさん見ることができました。ご家庭での励ましなどありが 

とうございます。（「さくら・ひまわり学級通信」より） 

＜講評＞ ※ 閉会式（４，５，６年生参加）より 

 今年度の運動会のスローガンは「協力し合って 全力で走り切れ 

桜水っ子」でした。自分自身で達成できたと思いますか？ 

 ４年生のみなさん、この衣装を着けてのソーラン節が今までで一

番上手でした。最高に素敵でした 

 ５年生のみなさん、徒競走は今までより５０Ｍ長くなりました。

係の仕事に参加した人もいました。今までより、一つレベルアップ

しましたね。 

 ６年生のみなさん、小学校生活最後の運動会でした。協力し合っ

た係活動、全力で走った１５０Ｍ走、心を一つにした鼓笛演奏、ど

の姿もさすが６年生でした。 

運動会での様々な経験を生かし、これからの学校生活でも成長し

ていけるようにしていきましょう。 

期待しています。（教頭 山田 伸） 

【特設クラブ】 ◯ 陸上  誤  ＜理事長＞ 三浦 明香 様 

＜副理事長＞ 栁沼 浩美 様 

森山 芳恵 様 

＜理 事＞ 須釜 智子 様 

正  ＜理事長＞ 黒田 美歌 様  

＜副理事長＞ 三浦 明香 様 

 

＜理 事＞ 森山 芳恵 様 須釜 智子 様 栁沼 浩美 様 


